

## Green Energy by FLASH: Die Produktrange unter Verwendung nachwachsen- der Rohstoffe!

Der Verzicht auf fossile Brennstoffe und die Nutzung nachwachsender Rohstoffe bei der Herstellung sind das gemeinsame Merkmal der „Grünen“ FLASH-Produkte mit dem Label Green Energy.

Das Öko-Angebot reicht von natürlichen Anzündhilfen aus Holz und Wachs ohne Formaldehyd über flüssige oder würfelförmige Barbecue-Anzündler auf Fettsäuremethylester-Basis bis zu Lampen- und Fackelölen aus nicht-fossilen Quellen.

Green Energy-Produkte sind genau das Richtige für die stetig anwachsende Zahl umweltbewusster Käufer, die auf Nachhaltigkeit Wert legen, aber nicht auf bewährte Brennqualität und Sicherheit verzichten wollen.

Achten Sie daher bei der Auslobung der Produkte im aktuellen Katalog ganz besonders auf das FLASH Green Energy-Label.



## Green Energy by FLASH: The product range that uses renewable resources!

The elimination of fossil fuels and the use of renewable resources in manufacturing are a common feature of "Green" FLASH products with the Green Energy label.

The eco-assortment ranges from natural wood and wax fire starters without formaldehyde over liquid or cube-shaped barbecue lighter made from fatty acid methyl ester up to non-fossil lamp and torch oils.

Green Energy products are perfect for the ever-growing number of environmentally conscious customers who place value on sustainability but still want proven burning quality and safety.

So pay particular attention to the product specifications in the current catalogue, especially to the FLASH Green Energy label.

